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１０月１３日（金）に「自分と相手の個性を大切にし、みんなで協力して楽しもう！」をコンセ

プトにグループ発表が行われました。グループは、クラスメイトや先輩と後輩、委員会等でつく

り、発表内容は楽器演奏、手品、理科の実験など様々でした。この活動は「自分の個性を生かす」

「仲間の良さや気持ちを尊重する」等のねらいがあり、生徒が主体的に準備を進めてきました。９

月から 1０月にかけては、定期テストや合同駅伝大会、新人大会等の様々な活動がありましたが、

生徒たちは限られた時間を有効に活用して、発表会当日を迎えました。仲間と協力して、よく頑張

ってくれたと思います。また、発表会当日にご多用の中お出でいただいた保護者、地域の皆様方、

心温まるご声援ありがとうございました。   ※写真下の名称はグループ名です。 

 

 

 

 

 

 

音楽部          リベンジマジック         執行委員会 

 

 

 

 

 

 

首なし人間パート１        Ｉ・Ｋ          Use of science 

 

 

【定期テスト】 

９月１４日（水）、１５日（木）の２日間に定期テストが行われました。今年度は単元テストを実

施していますので、定期テストは年間 2 回となりました。今回の定期テストは今年度１回目となり

ますが、生徒はこれまでの単元テストの反省を生かし「定期テストに、全力投球」という気持ちで、

柏葉 



取り組んだのではないかと考えます。 

テスト初日の朝に、登校した生徒にテストのことに関して声 

をかけてみると「準備万端です」「少し不安です」「頑張ります」 

「昨夜遅かったので眠いです」等の返答がありました。みなさ 

ん元気よく返答してくれたので安堵しました。受検中の様子を 

見ると、みなさんは真剣な表情でテストに取り組んでいました。 

おそらく「真剣勝負」という思いで、テストに取り組んでいる 

ことでしょう。３年生は高校入試に向けてとても大切なテスト 

になっています。身も心も引き締めて取り組んだのではないで 

しょうか。テストでは、間違えたり、分からなかったりする問 

題は必ずあります。実は、間違えた問題、分からなかった問題 

こそ大切だと考えます。テスト返却後は、そのままにせず、間 

違えた問題を解き直すことにより、今後できる問題が増え学力 

が高まっていきます。特に３年生は、公立の高校入試まで残り 

５か月となっています。その間に、１・２年生の内容を勉強し 

直すことも大切になってきます。その際に、時間を有効に使う 

ためには、間違えた問題だけを解き直すことがいいのではない 

かと思います。 

 

【上進連テスト】 

１０月３日（火）に３年生は、２回目の上進連テストが行われました。午前に４教科（国語、数学、

英語、社会）、午後は１教科（理科）を実施しました。真剣に問題に取り組む姿がみられました。 

これまでの反省を生かしながら、本日のテストに臨んだのではないでしょうか。生徒会行事や定期

テスト等が終わり、徐々に進学に向けての意識が高まってくる時期です。自分の目標に向かって、

一歩一歩着実に前へ進んでほしいと願っています。３回目は１１月８日（水）の予定です。 

 

【単元テスト】 

 今年度から単元テストを導入しました。単元テストは、単元終了時に行われるテストとなります

ので、昨年度まで行われてきた定期テストよりもテスト範囲は短くなりますが、回数が多くなりま

す。導入した理由は、生徒一人一人の学習状況を見取り、学習支援の充実を図ることと家庭学習習

慣の定着につなげたいと考えたためです。先日、全校生徒を対象に行った意識調査では以下の結果

となりました。この意向調査を分析し、生徒の「主体的な学び」の育成を図り、学力向上に向けた取

組を推進していく予定です。また、家庭学習の取り組み方や様子等については、後期の学校評価に

てお子様の評価をお願いいたします。 

単元テストに向けて学習時間を設定してい

ますか。 

ア 必ず設定している 

イ 設定することが多い 

ウ 設定しないことが多い 

エ 設定していない 

ア  ０％ 

イ ４０％ 

ウ ５０％ 

エ １０％ 



単元テストの返却後、解き直しや復習に取り

組んでいますか。 

ア 必ず取り組んでいる 

イ 取り組むことが多い 

ウ 取り組まないことが多い 

エ 取り組んでいない 

ア ２０％ 

イ ４０％ 

ウ ３０％ 

エ １０％ 

単元テストの実施により、頻繁に復習するこ

との必要性を感じていますか。 

ア 強く感じている 

イ まあまあ感じている 

ウ あまり感じていない 

エ 全く感じていない 

ア ２５％ 

イ ５５％ 

ウ １５％ 

エ  ５％ 

単元テストの実施により、忙しくなったと感

じていますか。 

ア かなり感じている 

イ まあまあ感じている 

ウ 昨年度と変わらない 

エ 昨年度より忙しさを感じない 

ア ２０％ 

イ ４５％ 

ウ ２５％ 

エ １０％ 

単元テストの実施により、勉強がしやすくな

ったと感じていますか。 

ア かなり感じている 

イ まあまあ感じている 

ウ あまり感じていない 

エ 全く感じていない 

ア  ５％ 

イ ６０％ 

ウ ３０％ 

エ  ５％ 

 

 

９月１５日（金）の午後から１学年親子レクリエーションが行 

われました。内容は、上越科学館の見学と上越レジャーランボウ 

ルでのボウリング大会でした。ボウリング大会は、生徒チームと 

保護者チームの対戦となりました。生徒チームには、ボウリング 

が初めてという生徒が３人いましたが、見様見真似でチャレンジ 

していました。ストライクを取った時やスペアをとった時は、万 

歳をしたりガッツポーズをしたりして、喜びを身体で表現してい 

ました。保護者の方々はボウリングの経験者が多く、ご自分のペ 

ースでゲームを進めておられました。保護者の方々も、ストライ 

クやスペアをとられると満面の笑みで喜んでおられました。ゲー 

ムの結果は、保護者チームの勝利となりましたが、笑いや歓声が 

飛び交い、大変盛り上がった学年行事となりました。 

 

 

【合同駅伝大会】 

９月２１日（木）に妙高市・上越市中学校合同駅伝競走大会が開催されました。牧中は男子チー

ムが出場しました。１区は Y・S さん（３年）、２区は K・T さん（１年）、３区は K・Sさん（１

年）、４区はＩ・Ｈさん（３年）、５区Ｋ・Ｈさん（１年）の５名が出場しました。 

レースでは、選手全員が自分の力を出し切って走っていたようです。選手の表情は真剣そのもの

でした。苦しい場面もあったと思いますが、しっかりと襷を繋げることができました。 



【合同新人バレーボール大会】 

9 月２８日（木）に「第４回上越中学校合同新人バレーボール大会」が開催されました。牧中学校

女子バレーボール部は、安塚中学校と大島中学校、潮陵中学校との合同チームで出場しました。リ

ージョンプラザ上越を会場に行われた第１回戦は「妙高・妙高高原中学校」との対戦でした。この対

戦は２－０で勝利し決勝にコマを進めました。決勝の対戦相手は「直江津東中学校」でした。この対

戦も２－０で勝利し、ブロック優勝を果たしました。最後に得点を決めた２年生のＷ・Ｙさんは、満

面の笑みを浮かべて優勝を喜んでいました。 

 

【大会結果】 

 合同駅伝大会 ２１位（２１チーム出場）   新人バレーボール大会 C ブロック優勝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行事等 

２ 木 小中合同文化祭リハーサル 

３ 金 

 

文化の日祝 

小中合同文化祭、牧っこ秋まつり 

６ 月 振替休業日 

７ 火 ２・３年薬物乱用防止教室 

８ 水 上進連テスト、全校集会 

１０ 金 2 学年 PTA 

１３ 月 生徒会活動優先日 

１４ 火 市内教職員一斉研修 

給食後下校 

１５ 水 3 年生 保育園訪問 

１６ 木 ３年プラネタリウム学習 

いじめ見逃しゼロスクール集会 

日 曜 行事等 

１８ 土 数学検定 

学び合いフェスタ 

２０ 月 総合発表会リハーサル 

２１ 火 スクールカウンセラー勤務日 

リレー相談 

２２ 水 全校集会 

２３ 木 勤労感謝の日祝 

２４ 金 総合的な学習の時間発表会 

２７ 月 人権学習公開授業 

２８ 火 ２・３年薬物乱用防止教室 

２９ 水 救急法講習会 


